

## 東貴志小学校学校運営協議会『コミスクだより』

# 東貴志小学校から、地域の皆様へ

いつも  
ありがとうございます

令和6年度 8月号

いつもお世話になり、ありがとうございます。

本校では、7月19日（金）に1学期終業式を実施しました。  
無事に1学期を終えることができましたのも、地域の皆様のご支援・ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

大変暑い日が続いています、皆様どうぞご自愛くださいね。

学校運営協議会長 松田修一／東貴志小学校長 三浦正嗣／育友会長 苫谷樹



学校HP

## 「夏の子供を守る運動」実施中

和歌山県では、「夏の子供を守る運動」を実施中です。関係機関だけでなく、**地域社会**が一体となって、**子供たちが「明るく、正しく、たくましく」育つように関わっていこう**という運動です。

夏休み中は、それぞれの家庭や地域で生活する時間が増えます。どうぞ地域の皆様の温かい目で、子供たちを見守ってあげてください。よろしくお願ひします。



終業式の様子



## 学校の取り組み

《ヨット体験》 7月2日（火）に、県セーリング協会の方をご招待し、4～6年生が学校のプールでヨット体験を行いました。貴重な経験となりました。



《梅ジュースで乾杯！》 4年生が仕込んでいた梅シロップができあがりました。炭酸水や水で割って7月5日（金）に、美味しくいただきました！



《コミセン夏まつり》 8月17日（土）に開催される東貴志コミセン夏まつり、本年度もかき氷店のお手伝いでご協力させていただきます。

